



## Surya Computer

Jl. Raya Ciracas No.2 RT.4/RW.2, Kota Jakarta Timur, Daerah Khusus  
Ibukota Jakarta 13740 (021) 8710 913

### SURAT KETERANGAN TELAH MELAKUKAN RISET/PENELITIAN

Nomor: 09.001/SK/SC/1001/2022

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Hadi Sukmono  
Jabatan : Owner Surya Computer

Dengan ini menerangkan bahwa Mahasiswa yang beridentitas :

Nama : Septian Hadinata  
NIM : 20160801081  
Program Studi : Teknik Informatika  
Sekolah/Univ. : Universitas Esa Unggul

Telah selesai melakukan Penelitian/Riset di Surya Computer selama 53 (Lima Puluh Tiga) hari, terhitung mulai tanggal 6 Desember s/d 28 Januari 2022 untuk memperoleh data dalam rangka penyusunan Skripsi Penelitian yang berjudul : **"Rancang Bangun Sistem penjualan Peralatan Komputer Berbasis Web Pada CV. Surya Komputer Jakarta Timur"**.

Demikian surat keterangan ini dibuat dan diberikan kepada yang bersangkutan untuk dipergunakan sepenuhnya.

Jakarta, 28 Januari 2022

Hadi Sukmono

## HASIL WAWANCARA

Narasumber : Hadi Sukmono  
Jabatan : Owner  
Alamat : Jl. Raya Ciracas No.2 Rt4/2, Jakarta Timur 13740 (021) 8710913  
Waktu pelaksanaan : 6 Desember 2021

### Hasil wawancara

1. Apakah saat ini ada sistem yang digunakan pada kegiatan kerja pada CV. Surya Komputer?

Jawab : ya ada, sistem yang berjalan saat ini berjalan secara offline

2. Apakah ada masalah yang terdapat dalam sistem yang berjalan saat ini?

Jawab : ya ada tindak kecurangan pada transaksi secara manual yang merugikan sejumlah pihak seperti, customer, pegawai toko, maupun saya sendiri.

3. Hal kecurangan apa yang terjadi pada toko saat ini?

Jawab : kadang seperti kelalaian pegawai toko yang membuat ada barang yang hilang karena ada customer yang tidak membayar, dan ada juga struck yang tidak disetorkan untuk penstokkan barang serta ada customer yang membeli barang tidak di berikan struck pembelian barangnya.

4. Apakah saya boleh tahu omset yang di dapat perminggu atau perbulannya ?

Jawab : untuk pemasukan bisa terbilang minim karena belum banyak yang tahu toko CV. Surya Komputer ini hanya dari daerah sini saja.

5. Kalau boleh tahu untuk kedepannya CV. Surya Komputer mau seperti apa?

Jawab : inginnya membuat suatu sistem yang dapat melakukan pembuatan laporan penjualan dan laporan stok barang secara otomatis.